

# 24Jam

## LPKA Kutoarjo Bersama Forkompinca Kutoarjo Gelar Safari Jum'at Berkah dan Bansos

Dedy Winarto - [KUTOARJO.24JAM.CO.ID](http://KUTOARJO.24JAM.CO.ID)

Dec 31, 2022 - 09:13



*Pemberian Bansos Danramil Kutoarjo untuk LPKA Kutoarjo*

KUTOARJO - Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkompinca) Kecamatan Kutoarjo melakukan kegiatan safari jum'at berkah di masjid Al-Ichwan LPKA Klas I Kutoarjo, Jum'at (30/12/2022).

Kepala LPKA Klas I kutoarjo, Teguh Suroso menyambut tim Forkompinca tersebut dengan iringan hadroh Anak Binaan sebelum pelaksanaan sholat jum'at. Kegiatan dimulai dengan sholat jum'at berjamaah dengan khotib sekaligus imam Sersan Muhammad Aziz dari Koramil 05 Kutoarjo. Seluruh Anak Binaan dan pegawai LPKA Kutoarjo turut serta dalam kegiatan tersebut. Selain itu, bergabung 10 anggota Koramil 05 Kutoarjo, 7 anggota dari Polsek Kutoarjo, Brimob Kutoarjo, perwakilan kecamatan dan kelurahan disekitar Kecamatan

Kutoarjo serta partisipasi tokoh masyarakat Yanuar Arifin.

Usai pelaksanaan sholat jum'at berjamaah dilanjutkan pemberian bantuan sosial untuk Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo dari tim Forkompinca Kutoarjo. Dalam pengantarnya, Teguh Suroso mengatakan masih banyak orang yang peduli dengan Anak Binaan, dengan demikian timbal baliknya Anak harus bisa berubah, bergerak dan berkarakter. Berubah sikap dan perilaku menjadi lebih baik lagi, bergerak menuju perubahan masa depan dan memiliki karakter positif. Selain itu, Teguh Suroso juga menambahkan resolusi LPKA di Indonesia saat ini yakni pemenuhan hak pendidikan, kesehatan, integrasi dan identitas Anak.

Komandan Rayon Militer 05 Kutoarjo, Kapten Stepanus Sunarno yang turut hadir berpesan kepada Anak Binaan dalam LPKA kemerdekaan memang dibatasi, namun tidak boleh menyurutkan niat untuk berubah, menjadi kebanggaan orang tua dan bangsa. "Masalah biar berlalu dan songsong masa depan, hidup adalah pilihan, tetap semangat dan kedepannya berharap bisa bermanfaat bagi orang disekitar," pesan Danramil.

Sementara itu, Kapolsek Kutoarjo AKP Kuwat menuturkan safari jum'at berkah merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap jum'at kliwon dan kebetulan saat ini dilaksanakan di LPKA Kutoarjo. Untuk Anak Binaan, kapolsek juga berpesan jangan minder, wajib bersyukur salah satunya karena anugerah kesehatan. Untuk mencapai keberhasilan pasti ada rintangan, termasuk ketika masuk LPKA Kutoarjo karena belum tahu aturan hukum.

"Rintangan tidak bisa dihindari, tapi harus tahu bagaimana mengatasi rintangan tersebut, banyak orang sukses karena mampu menjalani rintangan tapi tidak sedikit yang gagal karena rintangan," pesan Kapolsek kepada Anak Binaan.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian bantuan sosial kepada Anak Binaan dan masjid Al-Ichwan LPKA Kutoarjo berupa klayografi surat Al-Wakingah, sarung sebanyak 82 buah dan kipas angin 3 buah.(DW)